



# Spielrezension

Kinder-Spielteppich "Stadt von Morgen"

115x175cm

rezensiert von: Elisabeth Kornell, Nachhaltige Mobilität

Für alle Fahrrad- und Mobilitätsbegeisterte sind dieser Spielteppich und weitere Produkte von „Spielwende“ ein perfektes Geschenk für Kinder! Viele kennen sie – Spielteppiche, auf denen stundenlang gefahren, gerollt und Verkehr erkundet wird. Was bisher in den Kinderzimmern jedoch größtenteils fehlt: Ein Spielteppich, der die Stadt von morgen ins Kinderzimmer bringt!

Mit diesem Konzept setzen die Kieler Lena Stöcker und Philipp Walter mit ihrem Start-up Spielwende neue Maßstäbe. Sie überdenken den jahrzehntelang fast unveränderten Spielteppich und schaffen im Design mehr Raum für moderne Elemente wie Fahrräder. Neben den Spielteppichen gibt´s bei Spielwende beispielsweise auch passende Spielzeug-Lastenräder, ein Cargo-Bike-Quartett und ein Spiel-Handtuch!